## Ide Corbat de Cagliero, propuesta por sus hijos

Tal como fuera destacado en el 75 aniversario del centro de Cultura Artística Amigos del Arte, Ide prácticamente ha transcurrido su vida de la mano de esta institución, realizando además importantes aportes al desarrollo de la cultura en general de Sunchales.

En su juventud, ya integraba la Subcomisión de Cadetes de "Amigos del Arte" y con la madurez, formó parte de diferentes Comisiones Directivas, desde 1961 hasta la actualidad, llegando a ocupar la Presidenta de la Institución.

Integró el Coro de Amigos del Arte bajo la dirección de Juan G. Bosch y, en la década de 1950, fue la directora del Coro de Amigos del Arte.

Fue impulsora de la venida de muchos artistas a nuestra ciudad y su casa se constituyó en un lugar de confraternidad de estos visitantes ilustres que desarrollaron su labor en las instalaciones de Amigos del Arte y otras instituciones de nuestra ciudad.

Casada con Ezio Cagliero, quien también fuera Presidente de Amigos del Arte en los años 1954 y 1955, dejó el legado cultural en sus tres hijos: Alberto, Alejandro y Andrea.

Su don de gentes y su permanente solidaridad hacen de Idé una persona querida, respetada y valorada dentro del ámbito de Sunchales y su zona de influencia.

